



～学校と家庭・地域を結ぶかけ橋に～

☎ 23-4107 FAX 23-4108

URL <https://chitose-edu.jp/midori-e/>

【学校教育目標】

私たちは未来を創り、ともに進む緑小の子ども  
・なかよく元気に遊びます  
・すすんで学び考えます  
・めあてをもって努力します  
・人や地球にやさしくします

【重点教育目標】

目標に向かって最後までやり切り、  
自分の成長を実感できる子ども

【めざす子ども像】

やさしさ やる気 こん気いっぱいの縁っ子

## 前期後半スタート～「あいさつ」「思いやり」「進んで勉強」～

校長 佐藤 一希

長かった夏休みが終わり、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。

数年前の北海道では考えられないような記録的な猛暑となるなど、暑い日が多い夏休みでしたが、前期後半は涼しい中でのスタートとなりました。しかし、今後厳しい残暑となる予報も出ていますので、熱中症に関して、まだまだ対策が必要のようです（感染症に対しても…）。

さて、前期後半スタートにあたり、「おはよう集会」の中で子どもたちに次のようにお話をしました。

31日間、まるまる1ヶ月という長い休みが終わりました。皆さんどのように過ごしたでしょうか。今日は各学級で夏休みの思い出や成果を発表し合う場面があるのではないかと思います。たくさん思い出話に花が咲くといいですね。

まずは、何より校長先生が夏休み前にお話をした「自分の命は自分で守る」をしっかりと実践してくれたおかげで、学校には大きな事故の報告がありませんでした。TVや新聞では、水の事故や大雨の災害など、心を痛めるニュースがたくさん聞かれます。こうして、学校に来ることができるというのが、本当に幸せなことだとみんなにも感じてほしいと思います。

さて、今日から前期後半がスタートします。みなさんはどんな目標を立てて、スタートをきったでしょうか。前回もお話ししましたが、今年のみなさんの目標は「目標に向かって最後までやり切り、自分の成長を実感する」ということです。節目の夏休みが終わったので、もう一度自分の目標を見直してみて、再スタートをきるのもいいかもしれません。もちろん、春に立てた目標をそのまま継続するでもOKです。

今日、この場では、校長先生が4月にみなさんにお話しした「あいさつ」と「思いやり」についてもう一度確認したいと思います。みなさん、あいさつを「自分から、大きな声で、相手を見て」できていますか。校長先生、朝は大体玄関前にいますが、これが守れている人がちょっと少なくなってきた気がしています。多くの人たちと一緒に生活する上で、一番初めに大事になるのは「あいさつ」です。もう一度言います。「自分から、大きな声で、相手を見て」を「いつでも、だれに対しても」できるようになってください。

そしてもう一つの「思いやり」ですが、始業式の時は「思いやりのある言葉遣いをしてください」とお話をしました。5年生や6年生が宿泊学習や修学旅行で、「友達が嫌な思いをしないようにしよう」という素敵なめあてを立てていましたが、これは普段の生活の中でもとても大事なことです。残念ながら、夏休み前までは「思いやり」が欠けることで友達とトラブルになったというお話をいくつか聞きました。今日からは、そんなトラブルが起きないように「相手のことを考える優しさ、思いやり」をみんなに持ってほしいと思います。

ちなみに始業式ではもう一つ「進んで勉強しよう」というお話をしています。こちらも頑張りましょう。前期後半も楽しいことがたくさんあります。みんなで頑張っていきましょう。

学校は人と人がふれ合い、関わり合いながら成長する場です。心のドアをノックする「あいさつ」、尊重し合う「思いやり」は、とても大事なことと考えています。素敵な仲間と同じ時間を過ごし、かけがいのない充実した学校生活を送ることにより、一層成長を遂げる、そのような学校でありたいと考えています。今後も、保護者、地域のみなさまのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

## 前期後半がスタートです！

31日間の夏休みも終わり、前期後半が始まりました。夏休み中はひっそりとしていた学校ですが、子どもたちの笑い声と元気なあいさつが響き渡り、いつもの明るい縁小に戻りました。

さて、前期後半は1～4年生の社会見学や参観日・グリーンセールなどの行事が予定されています。また、11月の学習発表会に向けての取組も始まります。日々の学習をしっかりと積み重ねつつ、行事を通して、子どもたちに身につけさせたい力を明確にして取組を進めていきます。

教職員全員が力を結集してお子様の成長を支えていきますので、保護者の皆様、地域の皆様、引き続き、学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

## グリーンセールを実施します！！

子どもたちが楽しみにしているグリーンセールを9月13日（土）に実施します。この日は土曜登校日であり、2・3時間目は全校参観日となっています。グリーンセールは3時間目終了後の11時20分頃から開始し、14時頃終了予定となっています。縁日のようなお店やおやじの会の皆さんによる軽食やおやつの販売、手芸部の出店、パンやおにぎりの販売、公立千歳科学技術大学のブースなどがあります。

縁日のお店（6店舗）に必要な「遊びチケット」は事前申込のあったお子さんに当日販売します（販売は当日のみです。事前に学校に現金を持ってこないようにお願いします）。なお、それ以外のお店につきましては、当日の現金販売となり、事前の申し込み等は不要です。

学校では別途ご案内の文書を配付します。昨年までとの変更点もありますので、参加されるお子さんの親御さんは必ずご確認をお願いいたします。

## 西側トイレ全面改修

学校の西側にある1階～4階のトイレが全面改修することになり、今年の夏休みから工事が始まりました。

工事の終了は12月中旬を予定しています。この期間内は全校児童が東側のトイレを譲り合いながら使用することになります。冬にはより快適な環境で学校生活を送れるようになります。保護者の皆様、ご理解の程、お願ひいたします。

## 夏休み作品展

2階の図工室と3階のひろがるーむに子どもたちが夏休み中に取り組んだ自由研究や工作が展示されています。力作が多く、子どもたちは休み時間や授業時間を使って互いの作品を鑑賞し合い、いい刺激になっているようです。友達の作品に感心したり、驚いたりする声も聞こえてきました。



## 10月の主な行事予定

1日（水）	特割5時間授業・個人懇談（～6日まで） ボランティア活動 地域あいさつ運動 教材費引き落とし日	15日（水）	オハウ作り①（5年生） 児童委員会①
2日（木）	マレク漁（5年生）	16日（木）	オハウ作り②（5年生）
3日（金）	アイヌ文化学習（4年生）	17日（金）	児童休業日 ※石狩管内の教職員の研修会のため
7日（火）	4年生社会見学（4年生弁当持参）	20日（月）	特割5時間授業（以降 毎週月曜・水曜）
8日（水）	特割4時間授業（給食なし） 幼児教室①	21日（火）	後期認証式
9日（木）	アイヌ文化学習（6年生）	23日（木）	PTA役員会④
10日（金）	通常5時間授業 前期終業式 バイキング給食（6年生）	24日（金）	4年生60分授業①
14日（火）	通常5時間授業 後期始業式 英検 ESG（6年生）	27日（月）	家庭学習強化週間②（～11/7）
		28日（火）	5年生60分授業①
		29日（水）	児童委員会②
		30日（木）	6年生60分授業①
		31日（金）	4年生60分授業②

9月は行事等の関係で給食のない日が複数回あります。学年だより等でも確認をお願いします。